

Le désert médical : préoccupation majeure du maire pour cette année 2022

Pour 2022, le maire Christian Bretin présente ses vœux et revient sur les projets communaux, notamment le cabinet médical. Rencontre.

Quels sont vos vœux pour la population de Cousance ?

« J'ai une pensée toute particulière pour tous les Cousançois qui nous ont quittés. Avec la vaccination de 6000 personnes sur la commune, j'espère que nous allons sortir de cette pandémie. Je félicite la population, qui a largement respecté les préconisations sanitaires dans un esprit citoyen. »

Quelle est votre position pour les présidentielles d'avril 2022 ?

« Je vais parrainer Emmanuel Macron. Dans un contexte difficile, nous avons besoin de partis politiques qui s'unissent dans une coalition de social-démocra-

tie. Le président est le seul qui peut réunir, atténuer les querelles politiques stériles et a un bilan plus qu'honorable. »

Quelles ont été les réalisations pour Cousance en 2021 ?

« Je suis fier que nous ayons réussi la rénovation de notre réseau d'eau potable. Près d'un million d'euros auront été investis pour supprimer 80 % des branchements en plomb et réduire les pertes. Le rendement est passé de 50 à 80 %. En 2026, nous allons rendre à Porte du Jura un réseau entièrement rénové.

Enfin, 2021 a été l'année de finalisation des dossiers et de l'obtention des subventions. En 2022, les projets vont sortir de terre. »

Quels sont les projets pour la commune en 2022 ?

« Pour l'année 2022, le lotissement éco-citoyen Les résidences



« Je me battrais jusqu'au bout pour offrir une offre médicale pour les Cousançois », souligne Christian Bretin. Photo Progrès/P. CHAVANNE

des Vignes sera terminé, permettant d'augmenter la population de Cousance grâce à 18 parcelles.

L'autre projet est la sécurisation et l'embellissement de l'entrée nord sur 600 m, pour un montant de 350 000 € subven-

tionnable à 50 %.

Enfin, la modification de notre PLU a permis que les commerces ne deviennent pas des logements locatifs. D'ailleurs, une fromagerie va s'installer grâce à la rénovation par la mairie d'un ancien commerce pour un montant

de 70 000 €. »

Que comptez-vous faire devant le désert médical cousançois ?

« Je vais me battre jusqu'au bout de mon mandat pour offrir une médecine de proximité et je me refuse à ce que nos seniors fassent des kilomètres pour trouver un médecin. Nous avons environ 500 consultations par mois auparavant sur le bassin cousançois. Pour moi, l'itinérance venant de Saint-Amour ne marchera pas, les médecins de Bletterans ne viennent pas chez nous et restent sur leur bassin. Devant l'angoisse de nos personnes âgées, nous avons consulté toutes les facultés de médecine de France et un cabinet belge est à la recherche de médecins européens. Enfin, nous allons aménager un local près de la MAM pour deux praticiens. »

Propos recueillis par notre correspondant Philippe CHAVANNE